

Umzug in Arbeit...

Geschrieben von: Melbar

Montag, den 06. April 2009 um 19:14 Uhr

Hallo,

da der bisherige V-Server inzwischen kaum noch zuverlässig läuft habe ich mich entschlossen, schon mal die erste Domain graenze.de auf den neuen V-Server auf zu schalten. Hier ist zwar noch nicht alles fertig aber lange wird es wohl nun nicht mehr dauern (das Design ist schon das endgültige ;)). Die zweite Domain dorfgraenze.de zeigt allerdings nach wie vor auf den alten V-Server und ist damit die meiste Zeit wahrscheinlich nur eingeschränkt erreichbar.